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第 2324 回例会記録　10 月 30 日（木）

副会長挨拶・報告
　先週の25日、第2510地区の
千歳大会がございました。滝
川からは40名の参加というこ
とで、ご苦労様でした。私も、
役目柄初めて全スケジュール

に参加したわけですが、佐藤ガバナーのお
人柄でしょうか、格式ばらない笑いのある
暖かい大会という気がしました。その中で
当クラブからは、菅原剛太郎会員がメ
ジャー・ドナー表彰をお受けになりまし
た。おめでとうございます。本会議の最後
に、川尻ＲＩ会長代理より問題提起がござ
いました。〈職業分類について今後のあり
方〉〈例会は目的なのか、手段なのか。例会
の今日的意義と回数について〉〈ＩＴの発
達による手続き等の見直しとか、活用につ
いて〉以上の点について、各クラブで話し
合って頂きたいということでございまし
た。
　林会長のご病状ですが、新たな治療か所
が見つかりまして、転院されまして治療に
専念することになりましたので、もう少し
時間がかかろうかと思っております。皆様
には宜しくお伝え下さい、とのことでござ
いました。

幹事報告
１．芦別ＲＣより、例会変更のお知らせが
　あります。
２．冬の交通安全「人の波運動」のお知ら
　せです。11月11日（火）午前７時50分
　から８時10分までの間、北洋銀行滝川支
　店の交差点で行われます。
３．「下水道環境フォーラム」が、この後１
　時30 分からホテルスエヒロで開催され
　ます。
４．16日の例会時に「平成15年十勝沖地
　震」の義援金をお願いしましたが、クラ
　ブより若干プラスして６万円を地区へ送
　金致しました。

５.来週11月６日（木）、第10回定例理事
　会を開催致します。
６.今、ロータリーワールドという機関紙
　を回覧しております。
７.ロータリーレート変更のお知らせが、
　昨日来ました。11月１日より１＄＝110
　円となります。今まで財団へ寄付をして
　頂いた方の分は12月に振り込む予定で
　おりましたので、その差額を来年の１月
　にお返し致します。関連して、本日国際
　大会の資料をお配りしておりますが、ロ
　ータリーレートの変更により登録料の中
　で、皆様方に負担して頂く費用も変更に
　なります。

☆ 登 録 費 用 ☆
(A)18,000→ 17,000 (B)21,000→ 20,000
(C)30,000→ 28,000 (D)36,000→ 34,000
　　① 26年振りの日本での開催です。海
　外での大会に比べると、費用の面では大
　変参加し易くなっています。②ロータリ
　アンとして、一度は国際大会に参加して
　みてはいかがでしょうか。③クラブの皆
　さん方と共に旅行するのは、親睦の面か
　らも意義があるのではないでしょうか。
　　申し込みについては、例会場入口に国
　際大会登録受付所というパネルを作成し
　ましたので、次週の例会からはそちらで
　或いは事務局へ申し込み下さい。

委員会報告
■地区社会奉仕委員会　　菅原剛太郎会員
　入口にポスター２枚貼ってあるのをご覧
になったと思いますが、地区の社会奉仕委
員会と地区の世界社会奉仕委員会が中心と
なりまして、11月 29日（土）に午後２時
から５時までの間、札幌の道新ホールで市
民フォーラムを開催致します。テーマは
「児童虐待タイからの報告と日本の対応」
で、 タイ国のパベナ財団の理事長をされ
ているパベナさんをお招きして、基調講演
をして頂くことになっております。パベナ
さんは、今タイ国の国会議員であり、バン
コク空港ＲＣのチャーターメンバーでござ



12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456
12345678901234567890123456789012123456

いますし、会長経験者でもあります。フ
リーダイヤル1134という、女性それから
小さな子供達を救うそういう財団の長とし
てご活躍でございます。又その後、３名の
講師の方々でパネルディスカッションを予
定しております。できるだけたくさん、ご
参加して頂ければと思っております。

【地区大会表彰】
　○Ｒ財団　メジャー・ドナー表彰
　　菅原剛太郎会員
　○永年100％出席表彰
　　25年　鈴木忠男会員・武田邦彦会員
　　20年　佐藤圭二会員・林　博幸会員
　　15年　伊藤広志会員
　　10年　神部絢子会員・鈴木英光会員
　

•æ•T‚Ìƒvƒ•ƒOƒ‰ƒ•
会　員　卓　話

☆ 雑誌委員会担当 ☆
委員会挨拶　西村恒則副委員長

　今日は、雑誌委員会の担当
例会でございます。西田委員
長が所用で欠席ですので、私
からご案内申し上げます。雑
誌委員会のメンバーである佐

藤圭二会員より、自衛隊の旅団化というこ
とについて卓話をして頂きます。

テーマ「陸上自衛隊の旅団化」
講師　佐藤圭二会員
　私は相撲と野球が得意なん
ですが、そんなことばかり
やっていても面白くないとう
いうことで、今日は自衛隊の
旅団化につきましてお話をさ

せて頂いて、その後はかっての日本の軍隊
の組織ということにつきまして、私が調べ
た範囲でお話したいとなと思っておりま
す。
　滝川の自衛隊は、札幌の真駒内に司令部
がある11師団なんですが、この11師団の
旅団化ということが言われてから、もうだ
いぶ経ちます。平成８年に中期防衛計画が

策定されたのですが、その頃は丁度、ソ連
が崩壊致しまして北の脅威が無くなったと
いうことで、北海道の北部方面の４つの師
団の内、帯広にある第５師団と札幌に司令
部がある第11 師団、これを旅団化しよう
ということに決まったわけです。平成13年
から平成19 年までの間に旅団化すること
に決まったわけです。具体的に、旅団化と
はどういうことかというと、兵力が師団の
半分になるということであります。今、１
個師団というのはどの位の兵力があるかと
いうと、定員で7,100名前後、旅団の場合
は4,000名から4,100名位まで兵力をおと
すということなんです。装備の関係は、全
部半分にするということになります。それ
で、この２つの師団のうちどちらを先に旅
団化するかということでは札幌が勝ちまし
て、第５師団は既に昨年のうちに旅団化
し、4,100人程度に減りました。この駐屯
地は、帯広と美幌と釧路、鹿追、別海、標
津ですが、ちらばっている各駐屯地の人達
を半分ずつ減らすということは、各町に与
える影響が非常に大きいということで、第
５師団の場合は帯広に駐屯しておりました
約4,000人近い主力部隊を、これを1,600
人削りまして帯広の部隊だけを削って、他
の地域には影響を及ぼさないようにという
減らし方をして、旅団化を致しました。11
師団は、平成18年と平成19年で半分にし
ようという計画で、駐屯地はほぼ半分いる
札幌と、あとは函館と倶知安と滝川になり
ます。滝川の場合も、もし半分になったら
もの凄い影響がでてきます。一般的には、
自衛隊の兵員一人当たり年間に、700万円
位の経済効果があると言われております。
今滝川にいるのは、定員は1,135名なんで
すけれども実際は730人位。そうすると、
滝川の経済的な影響というものは、約50億
ですね。これが半分近くになるということ
は、滝川の街にとっては大変大きなことに
なります。そういうことで、これを減らさ
ないで欲しいということを我々も陳情に
行っております。ただ現在は、平成８年頃
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とちょっと世界情勢が変わってきました。
極東の情勢も変わってきましたし、北朝
鮮の色々な問題もあります。それで、この
平成19年までに第11師団を旅団化すると
いうことは延期になりました。平成21年
までにということで、２年間延期になり
ました。旅団化の中止については、これは
最終的には政治的な判断になるのではな
いかということです。それと、同じ旅団化
であっても、帯広と同じ様に地方の駐屯
地には手をつけないで、札幌だけを減ら
すということも考えられないわけではな
い。滝川は、釧路と丁度同じ位の定員で一
個連隊で駐屯しています。釧路も定員
1,140名のところ750名位なんですが、こ
れが減らなかった。それを考えれば、滝川
も減らなくてもすむのかな、という期待
は持てます。世界情勢がどうなるかわか
りませんので、そうなるかもしれません。
　師団の兵力とはどうなっているのかと
ういうと、今は昔と違って人間だけが多
いのではなくて、装備も結構優秀になっ
てきています。師団の兵力を羅列してみ
ますと、次の様になります。
■師団（7,100名）
司令部及び司令部付の部隊
○普通科連隊／１個師団は３連隊
　　　　　　　（１連隊 1,100名）
○特科連隊
・りゅうだん砲大隊（３門で小隊。４小隊で
　中隊。３中隊で大隊）
・追撃砲大隊（３門で小隊。４小隊で中隊。
　３中隊で大隊）
○高射大隊／主にヘリコプターを迎撃
○戦車大隊／（40輌）
○対戦車隊
○偵察隊
○施設大隊
○通信大隊

○飛行隊／ヘリコプター
○後方支援連隊
○一般車輌／520台　

ƒjƒjƒRƒjƒR‚a‚n‚w
奥野　　巧会員　結婚記念日に食事券を
頂いて。
相馬　隆男会員　結婚記念日に食事券を
頂いて。
神部　絢子会員　地区大会永年100％出席
表彰を受けて。
武田　邦彦会員　地区大会で25年皆出席
表彰を受けて。
鈴木　忠男会員　地区大会で25年皆出席
表彰を受けて。
野田　富夫会員　第一小学校開校110 周
年皆様のお陰で無事終了しました。
西田　浩二会員　国政選挙遊説中のため
欠席します。
笹木　和幸会員　10月９日の担当例会を
終えて。
坪谷　六郎会員　９月20日急性心筋梗塞
と言われ、その後順調に回復し元気にな
りました。これもひとえに皆様のお力添
えと存じます。
菅原剛太郎会員　地区大会で表彰（メ
ジャー・ドナー）されて。
近藤良四郎会員　10 月 17 日が誕生日で
す、よろしくお願いします。

例会合計　38,000　累計　576,819

【出席報告】■10月 30日（木）
在籍者　111名（病欠２名・免除６名）
出席者　 74名（メイク含む）
欠席者　 29名（出席率72％）
メイクアップ　地区大会出席者


